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ПО-ДЕЛОВОМУ

На первый взгляд, 
начальник электроцеха 
А.Т.Зиненко на сове
щании лишь конста
тировал факты, называл 
цифры. Но за этим четко 
следовал конкретный, 
деловой, тщательный и 
принципиальный анализ 
работы за истекший год. 
Докладчик не обошел 
вниманием ни одного 
факта внутрицеховых 
нарушений.

Год был для кол
лектива успешным. И 
прежде всего в 
повышении качества 
работы. Много сделано 
для обеспечения безо
пасности. По оценкам 
М инэкобезопасности  
Украины состояние 
электрохозяйства ЧАЭС 
находится на 2-м месте

среди АЭС Украины. 
Сработал высокий уровень 
ответственности кадров 
при проведении ремонта 
блоков. При этом не 
обходилось без трудностей, 
но коллективу успешно 
удалось их преодолеть. 
Собственными силами 
занимались оборудованием 
и улучшением рабочих 
мест.

Электроцех — одно из 
наиболее высокообразо
ванных звеньев ЧАЭС. Из 
484 ныне работающих — 28 
процентов имеют высшее 
образование, 63 — средне
техническое. Текучесть 
кадров, по сравнению с

предыдущим годом, 
уменьшилась почти в три 
раза.

Это, безусловно, 
позволяет качественно и 
квалифицированно выпол
нять все запланированные 
работы. В то же время в цехе 
не прекращается учеба и 
переподготовка персонала.

Сегодня коллектив 
четко видит свои резервы в 
выполнении задач 96-го 
года. Один из них — 
здоровый образ жизни.

По больничным листам 
в прошлом году потеряно 
4690 человеко-дней. Это 
равно тому, что 22 человека 
не работали вообще.

Приоритетными в 
работе будут вопросы 
безопасности. На них пре
дусматривается сосредо
точить особое внимание.

Доклад не оставил 
присутствовавших рав
нодушными. Замес
титель начальника цеха 
В.А.Тонких в продолже
ние разговора подчерк
нул, что достигнутое — 
результат четкого пла
нирования и органи
зации работы. Есть в 
коллективе определен
ный опыт, который надо 
утвердить. Своими 
мыслями по поводу 
решения сложных во
просов поделились 
также начальник лабо
ратории Р.Н.Гобрей, 
мастера В.А.Стани- 
левич, О.В.Лешкович и 
другие.


